



LE RESPECT...

De l'autre

De soi

Des règles

De l'environnement

D'une parole

D'un engagement

De nos devoirs de citoyens

Le Lien

Notre nouveau site

Solidarsport

Un lien autour du Respect



Contact

Notre charte du Respect

Un concept flexible

Un parcours citoyen

Nos actions

Notre identité

Notre histoire



Notre Actualité
" Le LIEN "

Dans l'esprit de Solid@sportInside

Madame, Monsieur, chers Amis,

Nous sommes en train de restructurer totalement notre site, et vous en présentons ci-dessus en avant-première l'un des projets de maquette de la page d'ouverture.

Notre grand souhait est de rendre ce site :

- plus interactif
- plus vivant
- plus proche de vous et ouvert sur vous... vous qui êtes les grands acteurs de notre association.

Bref, que ce site soit un véritable "LIEN" pour tous ceux qui sont attirés par le travail que nous menons et puissent s'informer, aller à votre rencontre... auprès de vous les établissements scolaires, les partenaires économiques, institutionnels, associatifs ou privés qui font vivre Solidarsport.

Qui sont Solidarsport.

En somme, un site en phase la plus totale avec l'esprit de "Solid@sportInside", la formule initiée par Jean Mane, comme un "ciment" entre les acteurs de l'association.

Pour travailler dans ce sens et personnaliser au mieux chacune de nos pages, nous vous serions reconnaissants de nous adresser un petit texte ayant trait aux thèmes suivants :

- 1 - Pour quelle raison apportez-vous votre soutien à Solidarsport ?
- 2 - Qu'est-ce qui vous y a amené ?
- 3 - Parmi les 7 valeurs de la Charte du Respect, quelles sont celles qui vous paraissent prioritaires ?
- 4 - Quel enjeu à travers Solidarsport ?

Cette demande n'étant en rien restrictive, vous avez si vous le souhaitez la plus totale liberté de traduire votre ressenti comme bon il vous semble, et même par un petit film où vous vous exprimeriez.

Nous insistons, ce nouveau projet doit amener ceux qui veulent découvrir Solidarsport à aller à votre rencontre, à déboucher par un simple clic sur l'adresse de votre site.

Car, nous le répétons... Solidarsport c'est vous !

Alors, écrivez-nous, pour que ce site Solid@sportInside soit le plus vivant, le plus attractif, le "Lien" le plus fort entre tous ceux qui portent les valeurs de notre Charte du Respect à l'adresse des jeunes générations.

Nous comptons sur chacun de vous. Merci !

Nos dernières infos en images

Notre dernière Assemblée Générale - le 22 novembre 2017 au collège



Avec les "Ambassadeurs juniors du lycée Escoffier" auprès du Parlement Européen
- le 15 décembre 2017 à Cagnes-sur-Mer



De gauche à droite, Mmes Geneviève Laloux, Sylvie Guillaume vice-présidente du Parlement Européen et Gilles Deschamps proviseur du lycée Escoffier.



De gauche à droite, M. Louis Nègre, maire de Cagnes-sur-Mer, Mme Sylvie Guillaume et M. Gilles Deschamps.



Solidarsport a été associé à l'inauguration de la plaque commémorative à l'engagement de la classe "Jeunes ambassadeurs du lycée Escoffier" auprès du Parlement Européen. On reconnaît à gauche sur notre photo M. Luc Carrière du Groupe Mane, représentant le Président M. Jean Mane et porteur d'un projet "Solid@rsportInside".

30 " Jeunes Reines de l'Engagement " au Lycée professionnel de Magnan à Nice



Sous l'impulsion de Mme Ahlem Karrach, leur professeur de français au lycée Professionnel de Magnan à Nice, 30 jeunes filles de la classe de seconde "Esthéticienne" ont pris à bras le corps l'organisation d'une "Journée du Respect Solidarsport" à l'adresse des 250 autres élèves de leur âge de l'établissement. Elles ont pris l'initiative de contacter elles-mêmes une douzaine d'associations. Ce rendez-vous prévu pour les 24 ou 31 janvier prochains fait la fierté de Mmes Christine Orlandi la Proviseure et Sandra Etling son adjointe.



Le collège Jules Romains pour la 8^e année consécutive !



Le collège Jules Romains à Nice a organisé le 18 décembre dernier pour la huitième année consécutive une "Journée du Respect" à l'adresse de 125 élèves des classes de 6^e. Une réussite magistrale pour la remarquable équipe de professeurs – toutes matières confondues – qui s'était regroupée autour de Mme Johan Fablet, avec le soutien de M. Maciazek, le Principal et Mme Valérie Bréchand, adjointe